

# CCA News



28/07/2025 | #259

EDITOR: Alberto Príncipe  
DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemeç

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

## KIA EN EL CERRO BAYO



Kia Argentina regresa a Neuquén como el Sponsor Oficial Automotriz del Cerro Bayo Ski Boutique. Contará con presencia de marca en distintos puntos estratégicos como aerosillas, zona de estacionamiento y en el parador El Capricho Cumbre, en lo más alto del centro de esquí. Para esta ocasión, la marca exhibirá el Seltos y su último lanzamiento, el All-new K3 en silueta Cross.

## RAM SOCIETY



Es una plataforma de fidelización orientada a construir una comunidad

sólida y activa de usuarios de la marca. El programa combina beneficios exclusivos, experiencias personalizadas y una agenda de actividades pensada para celebrar el espíritu RAM. Además, la marca inicia una alianza con Enduro Park para ofrecer clínicas de manejo y vivencias off-road únicas, para todos los clientes RAM.

## SOLUCIONES SUSTENTABLES



Volkswagen Argentina las lleva a cabo en sus Centros Industriales de Pacheco y Córdoba. En Pacheco puso en marcha una solución para el tratamiento del efluente generado en el proceso de limpieza de robots en la nueva planta de Pintura. En Córdoba incorporó una nueva etapa de filtrado en su Planta de Tratamiento de Efluentes que permite recuperar hasta 80 m<sup>3</sup> de agua por día.

## REVISTA CÁMARA VAL



Ya salió la edición de agosto. La misma se puede ver en nuestra página web: [www.cca.org.ar](http://www.cca.org.ar). La nota de tapa es el test de la pick-up Mitsubishi L200: Salto generacional. Presentación: Honda Fastport eQuad. Concept Car: AMG GT XX. Novedad: Lexus presentó "OMOTENASHI ON-THE-GO". Workshop: Controlar el proceso de ventas. Lanzamiento: Nueva Territory: Más tecnológica, conectada y con nuevo diseño. Libros: Dietrich, un apellido, una marca. Además, se ofrece la guía de precios más completa del mercado, tanto de autos okm y usados, éstos últimos con 14 años de antigüedad. Se incluyen autos, 4x4, pick-ups, utilitarios y camiones.

## LA MÁS GRANDE DE COREA



Recientemente Water, una submarca del grupo energético coreano Brite Energy Partners, inauguró una estación con 46 cargadores rápidos compatibles con cualquier tipo de vehículo eléctrico, en la ciudad surcoreana de Goyang. No todos ofrecen la misma potencia ya que treinta y ocho de ellos ofrecen una máxima de 100 kW, mientras que los ocho restantes ofrecen 200 kW. El acceso es sumamente sencillo y los techos incorporan paneles fotovoltaicos por lo que cualquier vehículo, independientemente de su tamaño, puede disfrutar de una recarga rápida. Esta estación de recarga de Water, se convierte en la más grande de Corea del Sur.



## CAMBIOS ESTÉTICOS Y TECNOLOGÍA PROPIA

Subaru lanzará el Uncharted durante el primer trimestre de 2026. Habrá tres versiones que se diferencian por el sistema de tracción y por el tamaño de la batería. El más económico tendrá una batería de 57,7 kWh, tracción delantera y una autonomía de 445 km. La intermedia (Long Range) tiene el mismo sistema de tracción, pero dispone de una batería de 77 kWh y autonomía de 585 km. El más potente y costoso tiene la batería grande, dos motores (la potencia total es 343 CV), tracción total y una autonomía de 470 km.

**BMW S 1000 XR** Ya se comercializa en nuestro país en 3 versiones: Blackstorm Metallic (USD 41.500), Gravity Blue Metallic (USD 42.500) y Motorsport (USD 45.900). Ofrece prestaciones superiores, mejoras en su ergonomía, nuevo look y equipamiento más amplio. Motor de cuatro cilindros de 999 cc y 170 CV con torque de 114 Nm. Acelera de 0 a 100 en 3,2s.



nuestrosautos





## UNA BESTIA MÁS PICANTE

Durante 2025 Ford Argentina comercializará el Mustang Dark Horse, la versión más deportiva de la nueva generación del muscle-car del Óvalo. Es una máquina diseñada que impresiona por su aerodinámica, maniobrabilidad y capacidad de frenado, con un rendimiento que hasta ahora solo se encontraba en modelos de carrera. Se distingue por sus elementos oscurecidos en faros y parrilla, entradas de aire en el capó, alerón trasero y detalles aerodinámicos optimizados en túnel de viento.



## UN IMPRESIONANTE RESTOMOD ÚNICO

El Jaguar E-Type es uno de los coches más bonitos jamás construidos. Ahora Callum Designs se ha atrevido a modernizar su silueta. El exterior está acabado en un minimalista gris mate, sin ningún detalle cromado. Es bajo, como un gato agazapado. Monta llantas futuristas. El interior mantiene la misma filosofía, con discretos indicadores digitales y diales analógicos en el panel de instrumentos. No se sabe si llevará un motor seis cilindros o un V12.

## LA INCREÍBLE COLECCIÓN DE BRIAN JOHNSON

Además de su pasión por la música, Brian Johnson es un gran fanático de los autos. Dentro de su colección está el maravilloso Lola T70 Mark 1. Este auto de carrera fue fabricado por el constructor inglés Lola, en 1965, y cuenta con un motor Ford V8 que desarrolla 640 CV. Lola fue uno de los mejores proveedores de chasis de autos de Gran Turismo en la década de 1960. Además de estar involucrado en el desarrollo del Ford GT40, varias encarnaciones del Lola T70 fueron exitosamente usadas por todo el mundo.



## SIEMPRE VUELVE

El VW Beetle vuelve a renacer para convertirse en un TBug, diseñado por la empresa británica Twisted. Se ha mantenido la esencia del Escarabajo con una nueva alma de todoterreno. Twisted se ha inspirado en Baja para la carrocería, añadido un velocímetro digital y aseguran que el interior está terminado a mano, hasta el más mínimo detalle de la tapicería en cuero. Motor de cuatro cilindros y 80 CV.